
令和３年６月１０日（木）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

１　電子入札システム移行への考えとその後の運用の状況は
２　電子入札システム利用者からの意見、反応の有無、内容は
３　紙による入札から電子入札システムへ移行したことによる影響は
４　入札情報の公開を登録業者にプッシュ型で通知する等の導入は

５　入札に参加できるための課題と解決策は

２　青色防犯パトロールの運用について

１　市内軽犯罪の増減と青色防犯パトロールの運用・活用の考えは
２　本市で活動する青色防犯パトロールの証明を受けた団体数、及び運行車数は
３　コロナ禍での運用実績は
４　証明を受けた団体の任期、また更新時に警察との協議は
５　青色防犯パトロールの安定的な運用のための本市の今後の取組は

１　本市における障がい者施策の基本理念と取組は
２　本市の各障がい者手帳の保持者は
３　寝たきり在宅全介助の方の把握は
４　相談支援体制は。またその内容は
５　在宅重度心身障がい児（者）紙おむつ等の支給について
　　３歳児までのおむつ支給、４歳から６４歳までのおむつ支給について本市の支援状
況は

６．障がい者とその家族が安心して暮らせる社会づくりについて

（１）職務環境・職場環境の実状について
①令和２年度の退職者の状況について
②中途退職者と病休職員の実状について
③改善に向けての取組状況について

（２）職員の希望降任制度について
①降任希望者の実状について
②降任と昇任の判定の基準について
③希望降任制度と分限処分の関連について
④業績評価導入の目的と効果について

（３）職員援助プログラムの機能及び成果について
①改正労働施策総合推進法に伴う取組状況について
②職員援助プログラムの取組状況について

③市長が掲げる風通しのよい職場環境の実現に向けて

（１）群馬県の寺社調査による文化財登録について
①花輪地区の彫刻師による小平地区、浅原地区の寺社の調査について

（２）文化財登録による観光推進について
①富弘美術館と連携した芸術のまちづくりについて

１）災害情報の伝達方法について
①今回の林野火災での損害額については
②今回の林野火災での情報伝達について地元の人たちの声を把握しているか

また、今後の改善策等はどのように考えているか

２）災害時の避難所利用の整備について
①車内での避難希望する方たちへの対応の見解は
②車内避難者や避難所内でのテント利用への見解は
③自宅での避難希望者への対応の見解は

３）災害時要支援者の避難に係る個別計画策定の推進について
①要支援者の避難に係る個別計画策定の取組状況は
②福祉避難所について

③指定避難所として指定されている福祉避難所や社会福祉施設の防災対策について

１）生理の貧困について
①生理の貧困で要望書を出したが、状況と今後の見解は

２）不妊治療特別休暇制度について
①職員の不妊治療特別休暇制度についての見解は

１）みどり市市有施設自動販売機設置事業の拡充について
①自動販売機設置事業の拡充について今後の見解は

②コンビニ納付やキャッシュレス納付の収納率は

２）自主財源の確保について
①自主財源の確保について今後の見解は
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須藤　日米代

５月２４日受付
（11：40）

１　電子入札システムの円滑な運用について

３　障がい者福祉の充実について
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柴﨑　訓佳

５月２４日受付
（13：55）

１　働きやすい職場環境の取組について

２　群馬県の寺社調査による文化財登録と観光
推進について

１　災害時の対応について

２　住みよい環境づくり

３　自主財源の確保
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髙草木　良江

５月２４日受付
（16：45）
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

１　令和３年みどり市３大夏祭りについて

（１）現時点での中止か、縮小開催かの方向性は
①実行委員からの要望や代替案などの集約は
②長引くコロナ禍の中、市民に元気を与えられるような方法は
③中止及び縮小開催により、不用になる予算措置は

（１）令和６年度の事業完成に向け、ここから３年間の主な動きは
①両側４車線区間において中央分離帯カット箇所（右折可能交差点）は
②桐生大学前信号付近での対策は
③両側４車線区間において歩道２．５ｍ自転車道２．５ｍを設ける区間は

④自転車の正しい通行区分については

⑤県道の拡幅後、店舗やテナントが撤去し、空いたスペースの考え方は
⑥みどり市が所有する土地の有効的な活用の考えは

（２）阿左美大原工区及びⅠ期工区、Ⅱ期工区全体をみどり市の南の玄関口と捉えると
①Ⅱ期工区間の植樹帯の考えは
②阿左美下原交差点付近の植樹帯の考えは
③みどり市景観計画（案）の中の５つの景のうち、この区間内での生活の景の考え方は

④地域コミュニティーの醸成について

（１）市内小中学校の自転車通学の現状と今後の課題
①市内小中学生の通学時のヘルメット着用状況について
②市内小中学生の自転車保険の加入状況について
③市内小中学生の自転車用ヘルメットの着用状況について

④市内小中学生の自転車用ヘルメット購入補助についての考えは

２　主要地方道桐生伊勢崎線（阿左美大原工
区）周辺の整備状況について

３　市内小中学生の自転車用ヘルメット購入補
助について

4

藤生　吉顕

５月２４日受付
（9：30）
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